

# *Colombie : un nouvel assassinat d'un ex-guérillero.*

---



Bogota, 9 janvier (RHC) Le parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun (FARC) a dénoncé l'assassinat de l'ancien membre des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Cristian Ramirez, dans le sud-ouest de la ville de Cali.

Dans un communiqué publié sur les réseaux sociaux, le parti FARC a indiqué que "le camarade Cristian Ramirez, qui avait déjà survécu à un attentat, avait été assassiné à Cali.

Ramirez faisait sa réinsertion dans l'Espace Territorial de Formation et de Réinsertion (ETCR) Dagoberto Ortiz, situé dans la population de Miranda dans le Cauca..

"Avec ce meurtre, cela fait déjà 252 ex-guérilleros assassinés après le signature de l'accord de paix.

Quelle douleur !! Nous ne voulons pas continuer à enterrer nos compagnons sous le regard complice d'un gouvernement qui veut détruire la paix", a déclaré le FARC dans un tweet.

La direction du parti FARC a exigé dans un communiqué, l'ouverture d'une enquête "pour faire la lumière sur les faits et retrouver les auteurs de ce crime".

"Nous insistons sur le fait que la seule issue à cette nouvelle vague de violence est la mise en œuvre effective et totale de l'Accord de paix", signé entre les FARC et le gouvernement colombien en 2016, a-t-il ajouté.

Le dirigeant du parti FARC a signalé que la sécurité et la réinsertion des ex-combattants devrait être assurées. En plus, il a souligné qu'il fallait démonter les "structures paramilitaires".

La sénatrice pour le parti FARC, Sandra Ramirez, s'est adressée dans un tweet au Président Colombien Iván Duque : "Combien de temps permettrez-vous encore ce massacre?" a-t-elle demandé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/244192-colombie-un-nouvel-assassinat-dun-ex-guerillero>



**Radio Habana Cuba**